

Neue Ideen für das ehemalige Kronenbrot Areal

11. Juni 2022

10-17 Uhr

Oranienstraße,
Ecke Schulstraße

Kommt vorbei!

Eure Nachbarschaft
wächst weiter.
Gestaltet sie mit.



Wir laden Euch herzlich zum öffentlichen Auftakt zur Neugestaltung des ehemaligen Kronenbrot Areals ein.

In Eurer Nachbarschaft wächst ein neues Stück Stadt. Auf dem Gelände der ehemaligen Kronenbrotfabrik soll ein durchgrüntes, städtisches Wohnquartier entwickelt werden. Um diese verantwortungsvolle Aufgabe gut zu lösen, wird es ein Qualifizierungsverfahren geben. Gemeinsam werden Teams aus verschiedenen Architektur-, Stadtplanungs- und Landschaftsarchitekturbüros Entwürfe erarbeiten. Damit diese Entwürfe zu Köln Höhenberg passen, brauchen wir Eure Mitarbeit!

Kommt vorbei, erzählt von den Talenten, Schätzen und Herausforderungen aus Eurer Nachbarschaft und lernt die Teams kennen.

Lasst uns gemeinsam in diesen Prozess starten.

Das Programm:

- › Zeig uns Dein Quartier: Spaziergänge mit den Planungsteams
11:00, 12:00, 13:00 und 14:00 Uhr
- › Was sollten wir über die Nachbarschaft wissen? Mitmachstationen für Eure Ideen
10:00-16:00 Uhr
- › Was nehmen wir mit? 16:00 Uhr Abschlussrunde mit Ergebnissen des Tages

↳ ideen-hoehenberg.de